

	<p><b>Ortsgemeinde 5612 Hüttschlag</b> 06417/204, Fax DW 75 <a href="mailto:info@gemeindehuetttschlag.at">info@gemeindehuetttschlag.at</a></p>	 <p><b>BERGSTEIGER DÖRFER</b> HÜTTSCHLAG</p>	<p>Amtliche Mitteilung An einen Haushalt Zugestellt durch Post.at 04.11.2019</p>
---	--	---	--

## Hüttschlag Aktuell, RS XI/2019

### Felssturz, Stellungnahme des Geologen Mag. Gerald Valentin, anl. Befliegung am 2. Nov. 2019

Der aktuelle Felssturz hat sich am 24.10.2019 ereignet. Konkret ereigneten sich am späten Abend zwei Felsstürze, die von ohrenbetäubendem Krachen begleitet waren. Am nächsten Tag war der Talboden von einer dicken Staubschicht bedeckt.

Beim Ereignis sind ca. 15.000 Kubikmeter Fels mit einer Masse von rund 40.000 Tonnen in Bewegung geraten. Dem aufgeweichten Boden war es zuzuschreiben, dass die abstürzende Masse noch im Hang an Energie verloren hat und nur Duzende Blöcke bis in den Talboden vorgedrungen sind. Der größte Block im Talboden weist eine Masse von 750 Tonnen auf, was dem Gewicht von 500 PKWs (!) entspricht. Die Ablösung der Gesteinsmasse war an den offenen Klüften gebunden, die bereits im Sommer detektiert wurden. Das Ereignis wurde dementsprechend prognostiziert. Leider hat sich nicht das gesamte labile Material aus der Wand abgelöst. Absturzbereit sind noch wenige tausend Kubikmeter in der Ausbruchnische des aktuellen Felssturzes (hellblau markiert). Südlich daneben hat sich hinter einem markanten Felskopf eine fast 1 m weite Kluft geöffnet. Diese kann als Indikator für ein künftiges Versagen des fast 10.000 Kubikmeter großen Felskopfes angesehen werden. Ich prognostiziere, dass auch in den nächsten Wochen und Monaten die Steinschlag- und Felssturzaktivität anhalten wird.

**Bis zu einer maßgeblichen Entspannung der Situation wird die Beibehaltung des Betretungsverbot im Gefahrenbereich empfohlen. Lebensgefahr !!!**

Mag. Gerald VALENTIN, Land Salzburg, Geologischer Dienst





Am 28. Oktober 2019 hat die **Theatergruppe Hüttschlag** offiziell die konstituierende Generalversammlung (Vereinsgründung) abgehalten. Als Obfrau wurde Chrisine Gehwolf, als Stellvertreterin Ricarda Egger gewählt. Kassierin ist Laireiter Elisabeth, Schriftführerin Lisa Huttegger. 2021 feiert die Theatergruppe 90-Jahr-Bestandsjubiläum. Wir wünschen der neuen Vereinsführung alles Gute, Roland Rohrmoser für die bisherige Führung herzlichen Dank.

## Die schnellste medizinische Beratung Österreichs

Nach dem Vorbild anderer europäischer Länder wurde in Österreich eine weitere Säule im Gesundheitssystem errichtet: Die Gesundheitsnummer „Wenn's weh tut! 1450“.

Unter der Rufnummer 1450 erhalten Sie telefonische Empfehlungen, was Sie am besten tun können, wenn Ihnen Ihre Gesundheit oder die Ihrer Lieben plötzlich Sorgen bereitet. Wir helfen schnell und unbürokratisch. So wird der neue telefonische Gesundheitsservice zu Ihrem persönlichen Wegweiser durch das Gesundheitssystem und führt Sie dorthin, wo Sie im Moment die beste Betreuung erhalten.

### Nutzen Sie diesen Service!

Besonders geschultes, diplomiertes Krankenpflegepersonal steht Ihnen an 365 Tagen rund um die Uhr zur Verfügung!



**Was tun?**  
Rufen Sie

**Wenn's weh tut!**  
 **1450**

Ihre telefonische Gesundheitsberatung

## So bekommen Sie Hilfe bei 1450:

- Sie haben plötzlich ein gesundheitliches Problem, das Sie beunruhigt.
- Rufen Sie die Nummer 1450 ohne Vorwahl über das Handy oder Festnetz.
- Besonders medizinisch geschultes, diplomiertes Krankenpflegepersonal berät Sie am Telefon und gibt Ihnen eine passende Empfehlung.
- Keine Sorge: Ihre telefonische Gesundheitsberatung ist mit allen Notrufnummern verbunden und schickt Ihnen im Akutfall auch die Rettung.
- Der Service ist kostenlos – Sie bezahlen nur die üblichen Telefonkosten gemäß Ihrem Tarif.

